

# *República del Congo repatria de Cuba a 142 becarios*

---



La Habana, 9 may (RHC) El Gobierno de la República del Congo decidió repatriar a 142 estudiantes de ese país que asistían a universidades en Cuba, informó este 9 de mayo, en La Habana, la emisión vespertina del Noticiero Nacional de Televisión.

Un grupo de 66 educandos reclamó de manera violenta sus estipendios atrasados ante la embajada de la República del Congo en la capital cubana.

Sobre esa conducta, el ministro de Relaciones Exteriores congoleño, Jean-Claude Gakosso expresó que esos estudiantes tuvieron un comportamiento inadecuado.

"El segundo grupo está integrado por otros 76 alumnos que también serán repatriados por haber registrado una sucesión de fracasos académicos, tanto en medicina como en el aprendizaje del español, idioma oficial de Cuba", precisó el titular de Educación Superior de esa nación africana, Bruno Jean-Richard Itua.

Hasta marzo pasado, los estudiantes de la República del Congo en Cuba habían acumulado 27 meses de atrasos en el pago de sus estipendios por parte de su Gobierno, y tras las manifestaciones se les abonaron 12 meses. **(Fuente: [PL](#))**



## **Radio Habana Cuba**